

Comparta la vida más allá de las fronteras nacionales

Arquidiócesis de Friburgo: la Partnerschaft con Perú celebra su 35 aniversario

Friburgo / Cusco. La Partnerschaft entre la Arquidiócesis de Friburgo y la Iglesia Católica del Perú cumple 35 años. Con motivo de este aniversario, el **obispo auxiliar de Friburgo, Mons. Peter Birkhofer** está celebrando una misa pontifical el **sábado 27 de febrero a las 12:30 (hora peruana) en la catedral de Friburgo**, que será transmitida en Internet por K-TV y en www.ebfr.de/livestream/

El domingo 28 de febrero, **Monseñor Richard Daniel Alarcón Urrutia, Arzobispo de Cusco y Presidente del Consejo Nacional**, celebrará una misa aniversaria en el Cusco peruano, que los creyentes de la Arquidiócesis de Friburgo puede seguir en la página de Facebook de la Arquidiócesis de Cusco www.facebook.com/arzobispadodelcusco/ a las 10:00 am. (hora peruana).

Los saludos de los obispos de Perú y Friburgo se transmitirán en las dos misas.

Con miras al aniversario, **Mons. Stephan Burger, Arzobispo de Friburgo**, enfatiza que el Arzobispado de Friburgo depende, por un lado, del apoyo de los Partner peruanos para el desarrollo futuro de la Partnerschaft, de palabra y de hecho, pero también a través de la oración. Por otro lado, pide a las comunidades de la Arquidiócesis de Friburgo que *“promuevan el intercambio de aprecio, reconocimiento y respeto mutuo”* y, por lo tanto, *“vivan la responsabilidad global y no solo hablen de ella”*.

Esta solidaridad mutua también es evidente durante la crisis de Corona, enfatiza el obispo auxiliar Peter Birkhofer. Es Vicario Episcopal de la Iglesia Universal en la Arquidiócesis y elogia *“la estrecha cooperación en la pandemia”*. El año pasado, la Arquidiócesis de Friburgo recolectó donaciones que podrían usarse para comprar paquetes de alimentos, kits de higiene y medicinas y distribuirlos a la población peruana, que se ve particularmente afectada por la pandemia. Numerosos grupos de Partnerschaft han apoyado las *“ollas comunes”* (*“cocinas populares”*) en Perú o se han involucrado en la campaña *“Respira Perú”*, que permitió la obtención de oxígeno vital y la construcción de plantas de tratamiento de oxígeno. Estos son solo tres ejemplos de la gran solidaridad en todos los ámbitos.

Notas tomadas y traducidas de la página web de la Arquidiócesis de Friburgo, 19.02.2021